

NOW HIGASHIURA

最近、町ではこんなことがありました

広報紙に掲載された写真を差し上げています。本人が写っている場合に限ります。



町HPでは最新トピックスを公開中！

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス



12月18日㊦

3年ぶりの開催！ 東浦マラソン

東浦マラソンが開催され、距離・男女別計21種目に約1,000名が挑戦しました！風が強く、気温も低い中での開催となりましたが、参加者は力いっぱい

いの走りを見せてくれました。クリスマス間近もあり、サンタ姿やコスチュームを着て走る参加者も。公園内の沿道には「がんばれ！」「ラストスパート！あともう少し」など温かい声援が響きました。

12月27日㊦

大学生が教えます！ わくわく算数教室

片葩小学校で、大学生ボランティア「スクールパートナー」が小学生に算数を教える「冬休みわくわく算数教室」が行われました。苦手意識を持つ児童が多い算数を、楽しく学んでもらうことを目的として始まったこの教室。今年は10年目を迎え、総参加児童は149名、スクールパートナーは43名が参加しました。参加した児童は問題が解けると、スクールパートナーから大きな“マル”をもらい、うれしそうな様子でした。





あんどう りお
安藤 里桜ちゃん(0歳)

少しずつ色々なことができるようになって
楽しいね! これからもスクスク成長してね。



はしもと あかり
**橋本 明里ちゃん
(0歳)**

いつも元気いっぱい
あかりちゃん☆これ
からもどんどん大き
くなってね♥



やました あやか
**山下 絢加ちゃん
(0歳)**

これからも、元気で健
康に育って行ってね。



11月29日(火) **走り方のコツを
プロが伝授!**

森岡小学校で小学4・5年生を対象に「山口選手とモリモリキッズ 夢に向かって走ろう会」が開催されました。講師は愛三工業陸上競技部所属の山口浩勢選手。山口選手から「走るうえで大事なものは、同じリズムで走り続けること。リズムが崩れると疲れやすくなってしまおう」と教わり、児童はハードルをリズムよく片足で跨ぐ練習などに取り組みました。



二十歳のつどい実行委員会の皆さん

1月8日(日) **二十歳
おめでとうございます!**

「成人式」から名前が変わり、初開催となった「二十歳(はたち)のつどい」。488名を対象に、あいち健康プラザで行われました。二十歳のつどいの参加者を代表して、実行委員会の竹内秀太さんと森美央音さんが「すべての出会いに感謝し、これからの時代を担うものとして、目標に向かって日々まい進していきます」と誓いの言葉を述べました。

編集 後記

二十歳の皆さんおめでとうございます! 二十歳のつどいの写真は町ホームページにも多数掲載しています。1人でも多くの方を掲載したいという思いでシャッターをきったので、2次元コードからチェックしてみてください♪(H)